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Abstract (en)
The element has a bus bar (4) carrying a spring-loaded clamp (1) for fixing at least one screened cable (5). The bus bar has a plug connector which
can be connected to a plug-in rail (10) or to parts attached to it. The bus bar is mounted with both end regions in a holding plate (6) which can be
plugged into the plug-in rail. Distal pieces are arranged in the foot region of the holding plates and between the plates.

Abstract (de)
Ein Element zum Anschließen eines Schirmkabels (5), das eine Sammelschiene (4) aufweist, an der eine federbelastete Klemmeinrichtung (1) zum
Festlegen mindestens eines Schirmkabels (5) angeordnet ist, wobei die Sammelschiene (4) einen Steckanschluß (8) aufweist, der kontaktierend mit
einer Steckschiene (10) oder darauf befestigten Teilen verbindbar ist, ist nach der Erfindung so ausgebildet, daß die Sammelschiene (4) mit ihren
beiden Endbereichen in jeweils einer Halteplatte (6) festgelegt ist, die in die Steckschiene (10) einsteckbar sind. <IMAGE>
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